
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
miércoles 23 de enero de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 
POLÍTICA 
Aún no se confirma que el presidente Felipe Calderón asista a Querétaro para realizar la ceremonia del 5 de 
febrero en el Teatro de la República, informó el secretario de gobierno, Alfredo Botello. (PIQ) 
 
Es necesario fortalecer la comunicación del Frente amplio progresista y convertir al PRD en la primera fuerza 
política del estado, afirmó Luís Guerrero Dávila, al informar que este jueves 24 de enero, acudirá a la comisión 
técnica electoral de México para registrar su candidatura a la dirigencia estatal del PRD; negó que sea el 
candidato oficial a ocupar dicho cargo. (PIQ) 
 
Cabeza. Luis Guerrero Dávila, quien fuera dirigente del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes 
del Estado, anunció su decisión de registrarse y contender por la dirigencia estatal del PRD. (PC) 
 
Cabeza. El IEQ presenta el libro Diez años de autonomía hoy a las 6 de la tarde en el auditorio Esperanza 
Cabrera. (PC) 
 
Entrevista. Cecilia Pérez Cepeda comenta que hoy presentan el libro de los 10 años de autonomía del IEQ. En 
la presentación se obsequia el libro y estarán Ramón Lorence, Eduardo Nava, Héctor parra y Ana Elisa Díaz 
Aldrete, investigadora de la Universidad Autónoma de Querétaro. Comenta que el 28 de noviembre se abrió la 
convocatoria para presentar propuestas de la reforma electoral, en seis ejes temáticos. Las propuestas deben 
sujetarse al formato y deben entregarse antes del 1 de febrero, en el IEQ,  municipios o en la misma página 
www.ieq.org.mx. Las propuestas se van a sistematizar y después se entrará al debate y análisis, para concluir 
con un foro; se espera que para mayo se envíe a la Legislatura esta propuesta que incluye a los ciudadanos y a 
los partidos políticos. En el caso de los adelantados, se inició un procedimiento, ya se notificó a las cuatro 
personas y se espera que contesten en menos de diez días. El consejo general determinará si se cometieron o 
no infracciones, con base en la ley electoral vigente. En el caso de los espectaculares de Armando Rivera, el 
IEQ mandó dos oficios al partido y además se hizo una investigación con fotografías para hacer un análisis 
jurídico. El Instituto invita a respetar los tiempos, conocer las leyes y apegarse a la legalidad. (PC) 
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LEGISLATURA 
 
El miércoles, la diputada del PVEM, María de Jesús Ibarra, se reunió con la junta de participación ciudadana 
para rendir un informe de sus actividades, donde se discutieron temas como los beneficios del programa federal 
de Pro árbol. (PC) 
 
Este jueves 24 de enero en la casa legislativa se realizará la conferencia “Donación de órganos, la vida por 
siempre”, que impartirá, Adriana Castro, informó el diputado Fernando Urbiola Ledesma, presidente de la 
comisión especial por la familia en el congreso. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osorio, dijo que están 
a la espera de pruebas, para poder radicar la queja que presentó José Luis Aguilera contra la Secretaria de 
educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, por el cobro indebido de cuotas escolares. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Tras lamentar los sucesos registrados en Amealco, el encargado de la política interna, Alfredo Botello informó 
que 10 personas recibieron atención en centros hospitalarios, 3 de las cuales son con quemaduras graves. 
(PIQ)  
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello afirmó que la petición de incremento al transporte público será 
analizada de forma objetiva, recordó que hace más de 5 años, no ha habido modificaciones a las tarifas. (PIQ) 
 
Necesario que se incremente la tarifa del transporte público en un 30%, lo que significaría un costo de 6.5 
pesos. Esta fue la propuesta que el coordinador, de la cooperativa única de Taxi buses y servicios en general, 
Alejandro Saavedra Rivera, presentó al secretario de gobierno, Alfredo Botello este miércoles. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
El secretario delegacional del municipio de Querétaro, Alfredo Arévalo Morales, dio a conocer que en el 
presente año, la secretaría a su cargo llevará a cabo obras y proyectos en las 7 delegaciones municipales en 
las que se invertirán cerca de 65 mdp. (PIQ) 
 
Cabeza. Da a conocer el Secretario de gestión delegacional, Alfredo Arévalo, que la dependencia a su cargo 
invertirá 64 mdp en obras para las delegaciones y promoción del deporte. Citó que para la rehabilitación de 
infraestructura educativa, se invertirán 13 mdp. (PC) 
 
No se privatizará ningún mercado en la capital queretana, ni se construirá ninguno nuevo, dijo el presidente 
municipal de Querétaro Manuel González Valle. (PIQ) 
 
En el Marqués se cuenta con una policía preparada y en constante capacitación para brindarle un buen servicio 
a la ciudadanía, resaltó Enrique Vega Carriles, tras anunciar que 26 elementos  que acababan de egresar de 
la academia de policía, van a pasar a reforzar las acciones de la corporación. (PIQ) 
 
En Corregidora se realizó el primer miércoles ciudadano del año; Germán Borja destacó que la poca afluencia 
de los habitantes es un reflejo de que las necesidades ciudadanas, son cada vez menores. (PIQ) 
 
El edil de Corregidora, Germán Borja García, pidió al director de protección civil municipal, Julio Mario Portal, 
tener un férreo control, con los juegos pirotécnicos que se utilizarán en las fiestas patronales de la demarcación 
las cuales se realizaran del 26 al 3 de febrero. (PIQ) 
 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. En el 2007, Querétaro ocupó el quinto lugar en el país, respecto a instalaciones y servicios de 
readaptación para los internos, con una calificación de 7.44 de acuerdo al programa nacional de supervisión 
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penitenciaria, informó el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osorio. 
De las 25 quejas presentadas por internos el año pasado, sólo dos se mantienen vigentes en el 2008. (PC) 
 
Cabeza. Coincide el Alcalde capitalino, Manuel González Valle, con el Ombudsman nacional, José Luis 
Soberanes, en cuanto a que el combate al narcotráfico debe ser tarea de la federación, tras recordar que a 
nivel local, no se cuenta con competencia legal para intervenir en delitos como el narcotráfico. Reitera que 
Querétaro es un estado seguro y tranquilo. (PC) 
 
El pleno del Tribunal Superior de Justicia, considera que sería un grado de marginación que la titular del 
juzgado para menores infractores, Marisela Ponce Villa, no pudiera ejercer su profesión por ser esposa del 
procurador general de justicia, Juan Martín Granados Torres, manifestó el presidente del tribunal superior de 
justicia, Jesús Garduño Salazar. (PIQ) 
 
El presidente de la asociación de profesionales en derecho Rogelio Estrada Pacheco, se reunió con miembros 
de la asociación de abogados penalistas y laboristas, con el consejo de abogados litigantes de San Juan del 
Río  y el Consejo de notarios de Querétaro, con la finalidad de crear una federación que fortalezca la 
retroalimentación para el ejercicio del Estado de derecho en  la entidad. (PIQ) 
 


